

Llama Ricardo Monreal a vicecoordinadora morenista a la unidad

CIUDAD DE MÉXICO (HANNIA NOVELL).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, llamó a la vicecoordinadora de la bancada, **Gabriela Jiménez Godoy**, a reflexionar sobre la intención de crear un nuevo partido político, aun cuando su esposo encabeza ese esfuerzo.

"Creo que Gaby va a reflexionar, es muy buena muchacha, es una mujer inteligente y no conviene ninguna fisura, es muy inteligente y aunque su esposo está encabezando este esfuerzo. Yo espero que ella se mantenga en el movimiento. A todos los necesitamos en el movimiento, nadie sobra, todos son indispensables, todas son indispensables", señaló el morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19306?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19306&authkey=!AGr-mjwGlhNPsl0&ithint=video&e=tPIOvH>